

## ¡¡HOLA JUVENTUD!!

¡Hola amigos!

Tengo un montón de cosas que contaros, pero no sé si me van a entrar en esta hoja de papel. Algunos de vosotros no me conocéis, pero para que lo sepáis, he estado representando a la Juventud de nuestra Casa durante estos últimos meses.

Todo empezó a principio del pasado mes de diciembre, cuando la Sección de Juventud de la Federación Española de Casas Regionales organizó las II Jornadas de Juventud de Casas Regionales, celebradas en Valladolid desde el día 6 hasta el 10 de ese mismo mes.

Yo estuve allí y os podría contar muchas cosas, aunque los primeros días estuve algo perdido, puesto que no conocía a nadie; pero con ese tipo de gente tan fantástica es muy fácil tomar contacto enseguida. En esos pocos días pude comprobar cómo, en otras Casas Regionales, la Juventud está bastante organizada y se mueven mucho por hacer actividades, para ellos, por supuesto, en sus Centros.

Vine muy contento de la experiencia vivida y con muchas ganas de trabajar por nuestra Juventud.

Pero, por si fuera poco, el día 24 de diciembre, el día de Nochebuena, es decir, quince días tarde de venir de Valladolid, una llamada telefónica irrumpió el silencio de mi casa. ¡Cuál fue mi sorpresa!, cuando al otro lado del teléfono se me hacía una oferta para viajar a Londres. Era Angeles Pujol, del Círculo Catalán en Madrid, vicepresidenta de la Federación Española de Casas Regionales y organizadora de un viaje a Londres, subvencionado por la Comunidad Económica Europea, o sea, la CEE. Así que tenía de plazo hasta las doce de la noche de ese mismo día para decidirlo, ya que había quedado una plaza vacante y había que cubrirla rápidamente. Mi respuesta fue afirmativa, como os podéis imaginar.

El día 4 de enero, a las 10 de la mañana, embarcábamos en un avión, más bien pequeño, de la compañía SPANAIR, con destino Gatwick, Londres. Ibamos veinticuatro jóvenes, de Casas Regionales todos, de los cuales éramos veintiuno de Madrid, y los otros tres de Casas Regionales sitas en otras provincias españolas, como son Valladolid, Sevilla y Bilbao.

El viaje era mitad de placer y mitad de trabajo. Os cuento. Se había presentado un programa a la CEE para estudiar dos temas de bastante interés para cualquier joven, en Londres; para cualquier joven español, por supuesto. Los dos temas a tratar eran: AU PAIRS y GESTION.

AU PAIRS son chicas, sólo chicas, que van a trabajar a una casa, con una familia, inglesa, por supuesto, y a cambio le dan alojamiento, comida y le pagan un sueldo,

